

Ene 28, 2026

28°C, Algo De Nubes
Cartagena



SUBSCRIBE



Light
Auto
Dark

Generales

Economia

Politica

Deporte

Cultura

Tecnología

Más ▾



Ene 28, 2026

28°C, Algo De Nubes
Cartagena



SUBSCRIBE



Generales

Economia

Politica

Deporte

Cultura

Tecnología

Más ▾



Generales, Salud

Unidad Móvil de Salud de Ecopetrol fortalece detección temprana de enfermedades en Cartagena



Unidad Móvil de Salud formuló 11.193 diagnósticos gratuitos en Cartagena y entregó medicamentos para prevenir 19 enfermedades prioritarias



Ecopetrol y USO realizaron masiva jornada preventiva en comunidades cercanas a refinería para mejorar acceso oportuno a salud

La **Unidad Móvil de Salud de Ecopetrol** avanzó de manera decisiva en la detección temprana de enfermedades en Cartagena durante 2025, al formular **11.193 diagnósticos médicos** dirigidos a promover la prevención y la atención oportuna en comunidades cercanas a la refinería de la ciudad.

La iniciativa, liderada por **Ecopetrol** y la **Unión Sindical Obrera (USO)**, tuvo como propósito central **mejorar la calidad de vida de los habitantes** de esta zona de Cartagena, acercando servicios médicos básicos a sectores donde el acceso suele ser limitado.

El programa permitió identificar patologías en **7.403 cartageneros**, quienes recibieron atención gratuita dentro de un esquema de **atención asistencial primaria**, que incluyó medicina general, psicología, odontología, exámenes de citología, toma de pruebas clínicas y entrega de medicamentos.

Desde el inicio de la estrategia, la Unidad Móvil se convirtió en un punto de referencia para cientos de familias que encontraron en este servicio una alternativa rápida y confiable para cuidar su salud sin asumir costos adicionales.



Search...



Noticias Recientes



Hospitales universitarios elevan estándares de cuidado en salud

[Read More »](#)



Candidatas recorren municipios de Bolívar en campaña a la Cámara

[Read More »](#)



Cemento País entrega solidarios mercados en Barrio Boston

[Read More »](#)

Sigueme



Entrevistas y más...





Foto Cortesía Ecopetrol

Atención integral y prevención temprana

La estrategia se concentró en la **detección y prevención de 19 enfermedades**, un enfoque que busca reducir riesgos, evitar complicaciones y facilitar tratamientos oportunos.

Los servicios brindados abarcaron consultas médicas generales, atención psicológica, valoración odontológica y procedimientos diagnósticos básicos. Esta atención permitió no solo identificar afecciones, sino también **iniciar tratamientos de manera inmediata**.

Como parte del componente terapéutico, el programa despachó **82.393 unidades de medicamentos a 5.022 usuarios**, quienes iniciaron tratamientos para controlar y tratar las enfermedades detectadas.

Para muchos beneficiarios, esta atención representó una oportunidad inédita de recibir servicios médicos de forma continua y cercana a sus comunidades.

"**Gracias a esta oportunidad, se me ha facilitado acceder a una atención médica rápida**, que en algunos casos se presta en zonas alejadas de mi comunidad. Es un servicio que nos ayuda a tratar de forma rápida las enfermedades y a tratarlos con las medicinas que nos entregan", aseguró **Maria del Rosario Torres**, habitante del barrio Ceballos.

Su testimonio refleja el impacto directo de una iniciativa que no solo identifica enfermedades, sino que también **acompaña a los pacientes en el inicio de sus tratamientos**.

Cerrar brechas y construir bienestar

La labor de la Unidad Móvil forma parte de una apuesta sostenida de Ecopetrol por **cerrar brechas en el acceso a la salud** y fortalecer el bienestar en los territorios donde desarrolla su operación.

Desde febrero del año pasado, el programa consolidó una atención continua que permitió ampliar la cobertura médica y acercar servicios esenciales a poblaciones tradicionalmente alejadas de los centros asistenciales.

La articulación entre la empresa y la USO permitió estructurar una estrategia enfocada en **prevención, diagnóstico temprano y tratamiento**, pilares fundamentales para reducir la carga de enfermedad en las comunidades.

Además de los beneficios clínicos, la iniciativa contribuyó a fortalecer la confianza de los habitantes en los servicios de salud, promoviendo una cultura de autocuidado y consulta temprana.



Foto Cortesía Ecopetrol

Impacto social y compromiso territorial

Más allá de las cifras, el programa dejó un impacto social significativo al facilitar el acceso a la salud como un derecho fundamental.

Los diagnósticos realizados y los tratamientos iniciados representan un avance concreto en la detección oportuna de enfermedades que, sin atención temprana, podrían generar complicaciones mayores.

La presencia constante de la Unidad Móvil permitió construir un vínculo directo con las comunidades, comprender sus necesidades y adaptar los servicios a sus realidades cotidianas.

Esta apuesta refuerza el compromiso de Ecopetrol con el **bienestar del territorio y sus comunidades**, integrando la salud como eje central de su gestión social.

Un modelo que proyecta futuro

Con los resultados alcanzados en 2025, la Unidad Móvil de Salud se consolida como un **modelo efectivo de atención primaria itinerante**, capaz de llevar prevención, diagnóstico y tratamiento a donde más se necesita.

El cierre de brechas, la entrega gratuita de medicamentos y la atención integral marcan un

El diseño de atención, la entrega gratuita de medicamentos y la atención integral marcan un camino que trasciende la asistencia puntual y se proyecta como una estrategia sostenible de impacto comunitario.

Al final, la iniciativa no solo deja diagnósticos y cifras, sino una huella de **confianza, acceso y esperanza**, que fortalece la construcción de una Cartagena más saludable, más equitativa y con mayores oportunidades para todos.

 Be the first of your friends to like this.

Leave a Replay

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

 Facebook Comments Plugin

Suscríbete A Más Noticias

Email

Send



Generales

Economía

Política

Deporte

Cultura

Tecnología

Más ▾



© 2023 Derechos de autor de Cartagena al Día. Reservados todos los derechos. Desarrollado por [Ing. Rafael Mendoza](#)



Generales

Economía

Política

Deporte

Cultura

Tecnología

Más ▾



© 2023 Derechos de autor de Cartagena al Día. Reservados todos los derechos. Desarrollado por [Ing. Rafael Mendoza](#)

